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Sitzung der Gemeindevertretung Wentorf am 16.11.2023: 
3. Nachtragshaushalt für 2024 beschlossen: 
Finanzierung des neuen Feuerwehrhauses ist sichergestellt 
 
Zwei Themen rund um die Feuerwehr standen im Mittelpunkt der gestrigen Sitzung. Die 
Entscheidung über den Nachtraghaushalt entsprechend dem Votum des 
Liegenschaftsausschuss vom 30.08.2023 zum Neubau des Feuerwehrhauses war 
eigentlich Routine. Doch in den letzten Tagen ist bei den Ehrenamtlichen der Feuerwehr 
Unsicherheit und auch Verärgerung entstanden, weil über eine Pressemitteilung des SPD- 
Ortsvorstandes der Eindruck entstehen konnte, die Diskussion über den Neubau solle von 
vorn beginnen.  
 
Dies ist nicht der Fall. Die Gemeindevertretung hat mit den Stimmen von SPD, Zukunft, 
FDP und CDU mit deutlicher Mehrheit das Budget für den geplanten Neubau unverändert 
freigegeben.  
 
Der Vorsitzende des Finanzausschusses Dr. Marco Schmitz, CDU, dazu: „Der Neubau ist 
natürlich nicht günstig, aber unsere Feuerwehr verdient eine vernünftige Ausstattung, die 
schon seit Jahren nicht mehr gegeben ist. Auch in Zukunft bleiben unsere Finanzen 
deswegen trotzdem solide.“ 
 
Der Bürgervorsteher Lutz Helmrich, CDU, kündigte in der Sitzung eine Einwohner-
versammlung für den 01.02.2024 an, in der über den Feuerwehr-Neubau und die 
Planungen am Casinopark und an der Hauptstraße informiert werden wird.  
 
Heiko Faasch, Gemeindevertreter und Fraktionsvorsitzender der CDU, hat dazu in der 
Sitzung bemerkt: „Wir begrüßen, dass auf einer Einwohnerversammlung noch einmal 
ausführlich über den aktuellen Stand der Planungen informiert wird. Parallel werden wir 
den Neubau weiter vorantreiben, damit die Feuerwehr möglichst bald die dringend 
benötigte neue Wache erhält. Das hat für uns Priorität. Mit der Verabschiedung des 
Nachtragshaushalts stehen jetzt auch die dafür nötigen finanziellen Mittel bereit.“  
 
Wie wichtig es ist, dass keine weiteren Verzögerungen entstehen, zeigte sich ebenfalls in 
der gestrigen Sitzung: Weil sich der Neubau der Feuerwehr sehr stark verzögert, muss ein 
neues Löschfahrzeug nun bis August 2026 anderweitig untergebracht werden. Zur 
Entwicklung der neuen Zwischenlösung für € 30.000 geht der Dank an die Feuerwehr und 
die Verwaltung. 
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